

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEPERAWATAN TANJUNGPUR

Laporan Tugas Akhir, April 2020

Dian Thalita Sari

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN AKTIVITAS
PADA PASIEN FRAKTUR FEMUR DI RUANG GELATIK RSUD. DR. H.
ABDUL MOELOK PROVINSI LAMPUNG TAHUN 2020.**

ix+88 Halaman, + 8 Tabel, + 9 Lampiran

ABSTRAK

World Health Organization (*WHO*) mengemukakan bahwa kecelakaan lalu lintas merupakan penyebab fraktur nomor 8 di dunia. Pada tahun 2011-2012 terdapat 1,3 juta menderita fraktur akibat kecelakaan lalu lintas. Berdasarkan data tahun 2019 terdapat 233 pasien yang di rawat di Ruang Gelatik Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H. Abdul Moeloek Provinsi Lampung dan 197 diantaranya menderita fraktur. Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini adalah menggambarkan asuhan keperawatan pada pasien fraktur dengan gangguan pemenuhan kebutuhan aktivitas di ruang Gelatik RSUD DR.H. Abdul Moeloke Provinsi Lampung. Penyajian data dalam penulisan asuhan keperawatan ini adalah dengan narasi dan tabel yang dilaksanakan pada tanggal 02-04 Maret 2020 di Ruang Gelatik Rumah Sakit Umum Daerah Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung. Penelitian asuhan keperawatan dengan gangguan pemenuhan kebutuhan aktivitas pada pasien Fraktur dengan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, observasi, dan pemeriksaan fisik, serta dilakukan asuhan keperawatan. Pada pengumpulan data ini rencana keperawatan pada subjek asuhan dilakukan intervensi yaitu pantau tanda tanda vital pasien, lakukan pengkajian kekuatan otot, mengajarkan ROM pasif/aktif dan kolaborasi pemberian obat sesuai indikasi. Implementasi yang di lakukan oleh penulis kepada subjek asuhan semua telah mengacu pada teori yang ada. Hasil dari asuhan keperawatan ini adalah terdapat keberhasilan pemberian asuhan, Oleh sebab itu, penulis menyarankan agar perawat dapat lebih memperhatikan pasien Fraktur dengan masalah gangguan pemenuhan kebutuhan Aktivitas dan diberikan asuhan dengan memperhatikan keterbatasan yang mungkin muncul Disarankan agar lebih komprehensif dalam melakukan asuhan keperawatan kepada pasien fraktur femur.

Kata kunci: Asuhan Keperawatan, Kebutuhan Aktivitas, Fraktur Femur

Daftar bacaan: 15 (2008-2019)